



NOTA DE PRENSA (1 página)
27-01-2012

**ÚLTIMOS DÍAS PARA VISITAR
LA EXPOSICIÓN ‘UNA AUTOPISTA DETRÁS DEL ENCHUFE.
LA ELECTRICIDAD DE LA CENTRAL A TU CASA’**

La muestra, producida por Red Eléctrica de España, propone un recorrido interactivo para descubrir qué es la electricidad

¿Qué es la electricidad? ¿Cómo llega hasta nuestras casas? ¿Cómo puedo ahorrar energía? Éstas, y otras muchas más preguntas, encontrarán respuesta en la exposición ‘Una autopista detrás del enchufe. La electricidad de la central a tu casa’. Una muestra ubicada en la Sala de Exposiciones Temporales del Museo de la Ciencia hasta **el próximo martes 31 de enero**.

La exposición, producida por Red Eléctrica de España, propone al visitante un recorrido interactivo para descubrir qué es la electricidad, cómo se genera y cómo se transporta y gestiona. Para ello, la muestra se estructura en torno a tres grandes temas: la electricidad como fenómeno físico, sus propiedades, su origen y sus aplicaciones; el proceso de suministro eléctrico; y el papel del consumidor. Aspectos cuyo objetivo es sensibilizar a los ciudadanos sobre un consumo responsable, eficiente y sostenible de la electricidad.

Un interesante recorrido, en el que el visitante encontrará múltiples interactivos, maquetas, paneles y audiovisuales, por el que han pasado desde su inauguración –el 8 de junio de 2011– más de 17.000 personas.

Más información:

Museo de la Ciencia Valladolid
Departamento de Comunicación
983 144 300; prensa@museocienciavalladolid.es